
ORDINATION

Le 12 octobre, à la basilique de Montréal, Mgr l'archevêque élevait à l'ordre sacré de la prêtrise M. l'abbé François-d'Assise Gauthier, du diocèse de Montréal.

SOCIÉTÉ D'UNE MESSE

Archevêché de Montréal, le 27 octobre 1919.

M. l'abbé LOUIS-AIMÉ BROUSSEAU, chapelain des Soeurs du Précieux-Sang, décédé le 25 octobre, à Portland (Oregon), était membre de la *Société d'une messe*.

M. le chanoine C.-PH. CÔTÉ, curé de Saint-Jean-Baptiste de l'Isle-Verte (Rimouski), décédé le 24 octobre, était membre de la *Société d'une messe*.

ALBERT VALOIS, prêtre, *chancelier*.

LETTRE PASTORALE
DE Mgr L'ARCHEVÊQUE DE MONTREAL
EN FAVEUR DE L'INSTITUTION DES SOURDS-MUETS

PAUL BRUCHESI, par la grâce de Dieu et du Siège Apostolique, archevêque de Montréal,

Au clergé séculier et régulier, aux communautés religieuses et à tous les fidèles de notre diocèse, salut, paix et bénédiction en Notre-Seigneur.

Nos très chers frères,

Nous venons vous parler aujourd'hui d'une des institutions les plus belles et les plus méritantes de notre diocèse et de notre province, celle des sourds-muets, dont les Cleres de Saint-Viateur ont la direction. Il se fait dans cette maison une oeuvre admirable, dont voici l'histoire en peu de mots.